

## 環境サロン CLUB-FOREST カレー作りで分かる！食べる水

5月31日（土）に開催した今年最初の環境サロンCLUB-FORESTは、バーチャルウォーターをテーマに企画しました。カレー作りを通して自分達の食事には多くの水が隠されていることを探りました。

講師には仙台リバーズネット・梅田川の石川治氏をお招きし、水の大切さとその循環、食糧自給率について、ゲームやすごろくで体を動かしながら学んでいき探りました。

## 企業と環境団体の交流会

7月8日（火）企業&環境プロジェクト企画「エコの交差点～環境NPO・NGOと企業の交流会～」をせんだいメディアテーク7F会議室にて開催しました。これは環境に興味のある企業とすでに環境のために活動をしている団体が知り合うきっかけになればという思いで企画したものです。

第1部は6つの環境団体から活動紹介を行っていただきました。各団体8分という短い時間でしたが、それぞれの活動の魅力は参加者に十分に伝わったようです。

第2部は、この企画の目玉ともいえる交流タイムです。各テーブルに環境団体の方と、コーディネーター役の企業&環境プロジェクトメンバーがペアになって座り、一般参加者は話を聞いてみたいテーブルを選ぶシステムにしました。ま

ずは参加者から環境団体の方への質問からはじまります。そのまま質疑応答形式で交流が進むテーブルもあれば、話題は急速に発展しいつの間にかみんなで環境談義になっているテーブルもありました。環境に興味がある人たちが集まってこそできたすばらしい時間を過ごすことができました。

全体を通して笑い声の絶えないとても良い雰囲気で行われた交流会でした。進行を務めた企業&環境プロジェクトの遠藤智栄リーダーが、「笑顔で楽しもう！」「積極的に話そう！」など「約束ごと」を始めに説明したことが参加者の皆さんの緊張をほぐしたのではないかと思います。

参加者の方からも継続開催を希望する声もあり、また良い形で「エコの交差点」を開催できればと思っていますのでご期待ください。



活動紹介にはストップ温暖化センターみやぎも登場

